
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

Товарищи металлурги! Добьемся новых 
успехов в борьбе за полное использование 
резервов производства." за дальнейший рост 
пр онзв о дительности | ру да, у л у чтение каче
ства и снижение се^Ьтоймости продукции! 
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ВСЕМЕРНО УЛУЧШАТЬ РАБОТУ 
\ ЦЕХОВЫХ СТОЛОВЫХ 

Среди мероприятий, способ
ствующих дальнейшему улучше-
mm материального благосостоя
ния и культурного уровня совет
ских людей, немаловажная роль 
принадлежит организации хоро
шей работы столовых, кафе, бу
фетов и других предприятий об
щественного питания. Совет Ми
нистров 0QCP и Центральный 
Комитет Коммунистической пар
тии Советского Союза в приня
том свыше года назад постанов
лении «О мерах дальнейшего раз
вития советской торговли» поста
вили перед работниками торговли 

^ и общественного питания важ-
нейшие задачи—всемерно улуч
шать работу, полнее и культур
нее обслуживать потребителей. 

Ответственные задачи призваны 
решать работники общественного 
дитания нарето ОРСа, обслу
живающие трудящихся комбина
та. Им приходится ежедневно 
обеспечивать питашием металлур
гов, станочников, строителей, 
способствовать этим самым повы
шению производительности труда. 
Эти задачи правильно понимают 
многие работники столовых, тща
тельно изучая запросы потреби
телей и стараясь принять меры, 
чтобы трудящиеся затрачивали. 

обеды менш& времени, чтобы 
обеды были вкусные. 

Юр 1 'торой—ТЯШШ? 
т. Витиевский и профгруппорг 
т. Иванова организовали дейст
венное соревнование коллектива 
столовой за лучшее обслужившие 
сталеплавильщиков. Для устране
ния потери времени в очередях У 
кассы здесь оавели предваритель
ную продажу" чеков на обеды, 
выполняют график отпуска обе
дов. Бригадир поваров т. Гераси
мова, раздатчица т. Михайлова, 
официантки тт. Демидова, Семы-
кица и другие пользуются заслу
женным уважением. 

Успешная работа этой столовой 
объясняется и тем, что здесь на
чальник первого мартеновского 
цеха т. Трифонов и обществен
ные организации считают работу 
ее своим кровным делом. Они ин
тересуются нуждами столовой, 
удовлетвврлют и х — - построили 
СКЛаД ДЛЯ ПРОДУКТЙ^ "'lWfffr* 
емник для поднятия продук
тов на кухню, осуществили ряд 
других мероприятий. 

Такой помощи и контроля со 
стороны цехов еще недостаточно 

во многих других столовых. Это 
подтверждается состоянием 'сто
ловой трамвайного парка. На
чальник парка т. Носов и пред-
цехкома т. Лепихин затянули ре
монт помещения столовой, ремонт 
выполнен недоброкачественно, ": в 
столовой холодно, а качество пи
щи низкое. . • 

Много справедливых упреков 
имеется IB адрес работы столовой 
№ 5 (директор т. Семидянкин). 
В столовой Л1 14 (директор 
т. Тихонова) медленно обслужи
вают трудящихся, здесь нет гар
дероба, посуда моется плохо и 
обычно хлеб на стол подают в 
мокрых, неотмытых тарелках. 
Грязно и в раздатке столовой 
Л1 16, обслуживающей рабочих 
котельно-ремонтного цеха. Ко все
му этому следует добавить, что в 
столовые и особенно в раздатках 
нехватает ножей, вилок, посуды. 
Однообразие блюд и не всегда 
соответствующее качество их 
при ограниченном ассортименте 
тоже Лрляется отрицательным 
явлением во многих столовых. 

Нужно решительно улучшить 
работу столовых цехов комбина
та. Руководители цехов обязаны 

столовых, вникать в их нужды, 
установить и соблюдать четкий 
график обслуживания трудящих
ся. Необходимо улучшить руко
водство столовыми со стороны | 
начальника се.ктора общественно
го питания ОРСа т. Бойко. Много
численные обещания т. Бойко 
принять меры по наведению по
рядка в раздатке котельщиков, 
как и в других столовых, оста
ются невыполненными. Соревно
вание работников столовых за 
лучшее обслуживание посетите
лей не развернуто и передача 
опыта лучших не организована. 

Все это является серьезным 
упущением со стороны хозяйст
венного руководства, партийной 
и профсоюзной организаций ОРСа. 
Быстрее изжить недочеты, создать 
все условия для лучшего обслу
живания трудящихся—важней
шая задача работников общест
венного питания комбината. Де-
яш^^чтш работников столовых и 
руководства ОРСа ликвидировать 
все недочеты, наладить деловую 
связь с руководителями цехов и 
создать наилучшие условия для 
питания трудящихся. 

ЗА ДОСРОЧНОЕ HhlllOMIEUllE ПЯТОЙ ПЯТИЛЕТКИ 

По примеру передовых множить трудовые успехи! 

За достигнутые успехи в социалистическом соревновании рабо
чих ведущих профессий мастеру копрового цесха т. Егорову 
присвоено звание Лучшего .мастера (комбината, а резчику 
т. Харокому — звание Лучшего резчика комбината. На снимке: 

И. И. Егоров и А . Я . Харский. Фото Е . Карпова. _ 

Коллектив рудника выполнил 
годовой план 

Коллектив рудника горы Магнитной — передового рудника 
гтрпим ш доппбра дпгтпг пппт.ншЦД^пттт успехов. Вслед за^аг
ломератчиками, он досрочно, 20 декабря, завершил выпол№' 
ние годового плана. По сравнению с прошлым годом добыча 
руды возросла на 10,7 процента, производительность труда — 
на 12 процентов. Высоких показателей в социалистическом со
ревновании за досрочное выполнение годового плана достигли 
машинист экскаватора т. Коваленко, машинист электровоза 
т. Короткое, агломератчик т. Кожевников и многие другие. 

ЗА СВЕРХПЛАНОВЫЙ ПРОКАТ 
В сортопрокатном цехе первы

ми, 19 декабря, рапортовали, Ро
дине о выполнении тонового 
плана прокатчики первой брига
ды стана. «300» М5 1, где на
чальник смены т. Рабинович и 
мастер т. Осколков. В труде здесь 
отличились сварщик т. Брябрин, 
вальцовщики тт. Шулякевекнй, 
Феоктистов, Алексеев, операторы 

тт. Ивкина., Воробьева и другие. 
Вслед за этим коллективом 

21 декабря завершила годовой 
плаи третья бригада стана 
«500», которой руководит на
чальник омены т. Орел и мастер 
т. Металличенко. Уже несколько 
дней эти бригады выдают про
кат в счет 1955 года. 

В. Щ А В Л И Н С К И Й , 

Закончили ремонт стана досрочно 
Недавно коллектив ремонтного 

участка цеха куста-проката взял 
на себя повышенное обязатель
ство закончить ремонт стана 
«300» № 2 раньше графика на 
три часа. Свои обязательства ре
монтники выполнили успешно. 
Высоких показателей добились 
елесари тт. Чередов, Ивашин, 

комсомолец Юрий Филиппов и 
мнотие 'другие. 

Коллектив ремонтников закон
чил ремонт стана раньше графи
ка на 5 часов. 

Н. Б Е Л 0 У С 0 В А , 
секретарь бюро ВЛКСМ 

куста проката. 

Сталь в счет 
будущего года 

Мартеновцы третьего цеха с 
каждым - днём шаращивают фонд 
сверхплановой стали и улучшают 
производственные'. • "показатели. 
Коллективы печей JSJfi 15, 18, 
22, 23 первыми в цехе рассчи
тались с планом, текущего года. 
21 декабря последние тонны в 
счет годового плана выдала наша 
печь Л1 25, где вместе со мн#й 
трудятся сталевары Владимир 
Журавлев и Михаил Ковалев. 

Широко применяя методы пе
редовиков, мы две" трети плавок 
выдаем • скоростными. Поэтому 
средняя продолжительность плат
ки против прошлого тода у нас 
сокращена на 50 минут. Произ
водство- стали против прошлого 
года увеличено на 7 процентов. 
За 11 месяцев мы сберегли 724 
тонны условного топлива.. 

Продолжаем трудиться слажен
но, чтобы организованно начать 
работу в новом году—завершаю

щем году пятой пятилетки. 
И . ТРОФИМОВ, 

I сталевар печи N° 2 5 третье-
4 FoMapTd'HOBCHW^ цеп. 

Успехи передовых доменщиков 
Доменщики на трудовой вахте 

с каждым днем вносят свой 
вклад в борьбу металлургов за 
досрочное выполнение годового 
плана. 17 декабря коллектив дом
ны № 7 рапортовал о выполне
нии годового плана. Через два 
дня последние тонны чугуна в 
счет годового плана выдали печ
ные бригады мастеров четвертой 
домны тт. Горностаева, Рыжова, 
Беликова. Коллектив этой печи 
достиг наилучшего коэффициента 
использования полезного объема 
печи — 0.G57. 

21 декабря рассчитались с го
довым планом доменщики печи 
Л? 5 во главе с (мастерами тт. По-
лухиным, Будановым, Фоминым. 

Передовые коллективы домен
щиков работают высокоэкономич
но. Коллектив седьмой печи с на
чала года сэкономил за счет бе
режного расхода кокса и сырых 
материалов более 4 миллионов 
рублей, а печные бригады пятой 
домны — 3 миллиона 379 тысяч 
рублей. 

Т. Л И Х 0 М А Н 0 В , 
председатель цехкома. 

РАЗВИВАТЬ КОЛЛЕКТИВНОЕ 
САДОВОДСТВО 

(С СОБРАНИЯ САДОВОДОВ-МЕТАЛЛУРГОВ) 
Большой популярностью среди 

металлургов пользуется коллек
тивный сад. Многие доменщики, 
мартеновцы, прокатчики, коксо
вики, рабочие и инженеры при
нимают активное участие в раз
витии садоводства. Применяя ми
чуринскую агротехнику, они вы
ращивают плодовые деревья и 
плодоягодные кустарники. Весной 
текущего тода насчитывалось 
525 членов 'коллективного сада. 
Теперь же их имеется свыше 
тысячи. Поступили и еще сотни 
заявлений от желающих зани
маться садоводством. 

В своем распоряжении садово
ды имеют 93 га земли. Причем 
площадь сада будет увеличена до 
300 га. 

Для создания условий в разви
тии садоводства на участке № 1 
проведена большая работа—про
ложено 4 тысячи погонных мет
ров водопровода, посажено 3 га 

защитных полое. С садоводами 
проводились занятия по изуче
нию передовой агротехники, аг
рономы консультировали их и во 
время работ в саду. 

Об этих достижениях доложил 
на днях садоводам первого участ
ка на отчетно-выборном собрании 
председатель правления сада 
т. Адамов. 

Развитие садоводства требует 
большего внимания к нему со 
стороны администрации комби
ната. 

Много недочетов есть и в ра
боте садоводов. Председатель ре
визионной комиссии т. Чеетез 
доложил о запущенности учета, 
задолженности. 

Садоводы выступили с крити
ческими замечаниями в адрес 
правления. Старейший садовод 
Магнитогорска т. Бурдов указал 
на недостаточное внедрение агро
технических знаний и отсутствие 

Выполняют 
обязательство 

В первом мартеновском цехе 
мнотие сталевары делш подкреп
ляют принятые на декабрь обя
зательства. Сталевары первой пе
чи тт. Букин и Ефимов за 20 
дней сварили первый 348 тонн, 
второй — 315 тонн дополнитель
но (К заданию вместо 300 т. п§ 
обязательству. 

Держат свое слово сталевары 
печи Xi 2 тт. Мальцев, Корча
гин и Соколов. Коллектив треть
ей печи во главе со 'сталеварами 
тт. Зинуровьгм, Семеновым, Мель
никовым тоже имеют на своем 
счету сотни тонн сверхплаиовог» 
металла. 

Успешно трудятся и еталеаа,-
ры шестой печи тт. Пряников, 
Макогонов и Кокосов. 

единого подхода агроперсояала в 
решению отдельных вопросов. 

Инженер проектного отдела 
заводоуправления т. Лейбов отме
чал, что в работе правления бы
ло мало коллегиальности, крити
ки, вследствие чего отдельные 
члены правления работали недо
бросовестно, каж, например, 
т. Рюмин. 

На конференции выступили 
также садоводы тт. Воробьев ве
совой цех), Колесников {учебно-
курсовой комбинат), Сурн.ин (аг-
лофабрика), Нужнова—заведую-
щая опорным плодо-ягодным 
пунктом. Обсуждение доклада 
т. Адамова показало, что среди 
садоводов еще недостаточно про
водится работа по воспитанию 
коллективности, в отдельных 
случаях проявляются мелкособ
ственнические наклонности. 

Собрание в своем решении 
указало правлению на недоче
ты в работе, внесло ряд конкрет
ных предложений для улучшения 
работы и избрало делегатов ка 
конференцию садоводов обоих 
участков, где будет избрано яре*-
ление коллективного! е ш . 


